



L'inauguration de cette centrale qui rentre dans le cadre des activités parlementaires menées par cette élue du peuple a eu lieu mardi, 29 décembre 2020 en présence de Théophile Baoro, vice-président de l'Assemblée nationale Gaston Komba, le Secrétaire général de cette auguste institution et le préfet du Haut- Nkam ,Luc Ndongu qui ont tous félicité cette action charitable qui permettra de redonner vie aux populations du Haut-Nkam et d'ailleurs .

Le dispositif médical mis en place est un système de stockage et de distribution centralisée de l'oxygène médical. Son rôle étant d'alimenter en continue les urgences, la réanimation, le bloc opératoire et les autres salles de soins , à partir de la centrale où sont stockées les bouteilles de gaz. Il répond à la fois à l'exigence de la sécurité et de continuité dans la fourniture de l'oxygène aux patients.



En effet, en terme de sécurité, la présence physique d'une bouteille de gaz dans les salles de soins est déconseillée, car non seulement elle encombre, mais aussi elle peut chuter et blesser voir tuer le patient . Ce système mis en place permet de résoudre ce problème de sécurité et d'assurer en même temps la continuité dans l'alimentation de l'oxygène, la centrale comprend deux rampes identiques de bouteilles, raccordées à un collecteur par des connexions normalisées de haute pression. Un tableau de distribution automatique qui permet d'alerter le fonctionnement des deux rampes. De sorte à assurer un service sans interruption. Au cours de cette inauguration présidé par le préfet du Haut Nkam en présence du représentant personnel du président de l'Assemblée nationale ,les responsables de la santé publique de la localité .les forces vives qui sont venues accompagner leur député pour cette belle initiative qui concourt au renforcement du plateau technique de cet hôpital à la recherche de ses belles lettres de noblesse d'antan . Une occasion pour le maire dans son mot de bienvenue , tout comme le directeur de l'hôpital Dr Souffo et le chef service de santé de district de Bafang Dr Abessolo de se réjouir de cet acte de l'hon Nguenkam MarieLouise Epse Tchouaga qui va à coup sûr augmenter le nombre de patients sollicitant ce service avec cette nouvelle centrale d'oxygène. Aussi ils ont pris l'engagement d'en faire bon usage car, ils ne sont pas nombreux ces hôpitaux qui disposent de cette centrale qui répond aux normes internationales.

Fière d'être digne fille de la localité l'hon Nguenkam Marie-Louise fera savoir qu'elle tient à ses promesses et quelle attache du prix à la santé de ses populations et parce que la santé n'a pas de prix et tant que Dieu lui donnera la force, elle ne ménagera aucun effort pour leur bien-

être .Une réalisation appréciée par le préfet Luc Ndongo qui a invité les autres élites à lui emboîter le pas. Aussi cette centrale ne va pas seulement aider les populations du Haut Nkam, mais aussi les patients de passage. Le représentant du président de l'Assemblée s'est dit satisfait de la qualité de l'ouvrage et qu'il rendra fidèlement compte à qui de droit sur cette réalisation magnifique. Tout en souhaitant qu'il soit bien utilisé pour le bien-être des populations. L'hôpital se trouvant sur un axe accidentogène .La coupure du ruban symbolique et la visite guidée des installations ont bouclé cette cérémonie de rétrocession de la centrale d'oxygène de l'hôpital de district de Bafang ce 29 décembre par l'Hon Nguenkam Marie Louise Epse Tchouaga.

**Source : Le Quotidien N°480 du 30 décembre 2020**

---